**Sektionen** Die Sektion Freiburg zeichnet sich durch ihre kulturelle Vielfalt aus. Cédric Perler und Alejandro Gutierrez als Co-Präsidenten sprechen Deutsch und Französisch.

# **Handwerkliches Potpourri** mit zweisprachiger Tradition

Text: Chantal Huser | Foto: Gebäudehülle Schweiz

Einzigartig sind die sprachlichen und kulturellen Gegebenheiten in der Region Freiburg. Die Sektion lebt eine bodenständige Brückenbauer-Mentalität und bringt 21 Gebäudehüllen-Unternehmen als Einheit zusammen. So sprechen die beiden Co-Präsidenten, Cédric Perler und Alejandro Gutierrez, fliessend Deutsch und Französisch.

#### Zusammenhalt und Brücken bauen

Die Sektion Freiburg setzt sich für eine faire und regionale Marktbearbeitung sowie für das Gewinnen von künftigem Nachwuchs für die Branche ein. So steht auch das Vernetzen mit regionalen El-



Cédric Perler, Co-Präsident Sektion Freiburg.

tern, Schulen und Behörden im Mittelpunkt der Aktivitäten. Der Zusammenhalt der Mitglieder wird mit diversen

Events wie Kursen und Ausflügen aktiv gepflegt. Ebenso wird der Austausch mit anderen Berufsverbänden gesucht und verstärkt.

#### Nachwuchsrekrutierung vorantreiben

Vor Kurzem gründeten einige Sektionsmitglieder ausserdem die handwerkakademie.ch, einen Verein, der sich mit viel Elan und Eigeninitiative für die Nachwuchsförderung einsetzt. Die Sektion Freiburg begrüsst dieses spannende Projekt und unterstützt den Verein nach Möglichkeiten.

### Energiewende dank dem Königsweg e+

Auf und mit dem Königsweg e+ setzen die Gebäudehüllen-Spezialisten den Fokus auf energieeffiziente Gebäudehüllen kombiniert mit erneuerbaren Energien sowie auf einen nachhaltigen und ästhetischen Gebäudepark.



## **Ihre Kontaktperson**

Haben Sie Fragen oder Anregungen? Cédric Perler freut sich über Ihre Anfrage. cedricperler@hotmail.com







Um die Nachwuchsrekrutierung im Bereich Gebäudehülle voranzutreiben, haben sich sechs Firmen zusammengeschlossen.

handwerk-akademie.ch

